

La soirée Hotello au vignoble Kobloth!

Montréal, le 19 septembre 2022

Vendredi 16 septembre 2022, l'équipe d'Hotello s'est réunie au vignoble Kobloth après plus de 2 années sans rencontres corporatives!

Au programme: dégustation de vins et bières du vignoble, visite de la microbrasserie ainsi que des installations dédiées à la conception des vins et partage d'un délicieux souper tous ensemble.

Merci au vignoble Kobloth pour l'accueil, l'évènement a été un véritable succès!

Nicolas Audiffren
Directeur marketing

